



Centro de Estudios
ESTRATÉGICOS Y DE NEGOCIOS

Diplomado en Gestión Ambiental y Sostenibilidad



Introducción



Centro de Estudios
ESTRATÉGICOS Y DE NEGOCIOS

En la actualidad el panorama económico y sanitario se muestra en una situación crítica, en la cual las organizaciones y las personas se están enfrentando con distintos problemas.

De esta situación ha surgido la necesidad reforzar estrategias de Gestión Ambiental como parte de proyectos de Desarrollo Sostenible que se están ejecutando en muchos países.

Con los años, las organizaciones más importantes del mundo han estado incentivando a llevar procesos industriales menos invasivos con el medio ambiente. Esto no solo desde el punto de vista de las organizaciones, sino también a nivel doméstico a través de campañas de concientización ecológica a través de políticas de Gestión Ambiental que contribuyan al proyecto de Desarrollo Sostenible.

Si hay que hablar de la relación que existe entre ambos conceptos, es importante saber, que la Gestión Ambiental responde al “cómo” y el Desarrollo Sostenible responde al “para qué”.

Esto quiere decir, que la gestión ambiental es el conjunto de normativas, procedimientos y actividades para lograr un fin común, en este caso el desarrollo sostenible.

El Desarrollo Sostenible hace referencia a la transición de la sociedad como la conocemos, a una sociedad mucho más consciente del medio ambiente y su entorno en general. Su objetivo es garantizar que el crecimiento económico y urbano sea posible, sin sacrificar los espacios naturales y el medio ambiente.

Gracias al Desarrollo Sostenible se pretende desarrollar la capacidad de una sociedad de poder satisfacer todas sus necesidades básicas, con el mínimo impacto al ecosistema.

El propósito principal que se busca a través del Desarrollo Sostenible es que el ser humano pueda perpetuarse a través del uso responsable y consciente de los recursos naturales.

El “Centro de Estudios Estratégicos y de Negocios”, presentan el “Diplomado en Gestión Ambiental y Sostenibilidad” con una mirada real e innovadora para enfrentar la problemática medioambiental tanto en su normativa y su aplicación, que impacta negativamente en los costos asociados a producción e imagen corporativa, al no llevarlos de manera eficiente y eficaz alineados de las normativas jurídicas y sociales que en el día de hoy son tan relevantes.





Objetivo del Diplomado

El participante logrará tener una visión actual de los temas ambientales y de sustentabilidad, examinando el marco normativo vigente, la institucionalidad y analizando críticamente la gestión ambiental, tanto pública como privada, los principales instrumentos de gestión ambiental, la nueva justicia especializada en la materia y el rol que jugarán las formas de energía renovables y la sustentabilidad en este nuevo escenario.

Logrará además una comprensión del marketing ambiental estratégico y la comunicación corporativa fundamental en tiempos de crisis, ecoeficiencia y costeo ambiental como también la responsabilidad y riesgo desde el impacto ambiental.

A quien se dirige el Diplomado

El “Diplomado en Gestión Ambiental y Sostenibilidad” está dirigido a personas que se desarrollan profesionalmente en empresas de consultoría ambiental; en organizaciones públicas o privadas que deseen implementar políticas ambientales; o empresas de industrias que se relacionen o requieran de la gestión ambiental para reducir su impacto en el ambiente. Asimismo, todos aquellos empresarios, ejecutivos y profesionales que desean adquirir nuevos conocimientos y conocer los conceptos de gestión ambiental e implementar diferentes enfoques y herramientas de gestión pública y privada en este ámbito.

Además, está enfocado para técnicos y profesionales del área medio ambiental, servicios públicos, salud ocupacional y relacionados con la comunidad; o bien personas de distintas áreas en general que deseen mejorar y potenciar sus conocimientos.





Dirección y Coordinación

Mg. Héctor Almonacid Carrasco, Director Centro de Estudios Estratégicos y de Negocios.

Contacto

+56 65 2272377

+56 961921571 

Email contacto@centroestrategicoynegocios.com

Información General

En el Centro de Estudios Estratégicos y de Negocios, buscamos fortalecer las competencias necesarias de las personas en los distintos niveles de su vida personal, profesional y laboral, para marcar la diferencia en distintas áreas del conocimiento, generando un crecimiento íntegro de las personas.

Nace de la creciente necesidad de crear y hacer una forma distinta la educación, transformando el conocimiento en una experiencia dinámica y práctica para traducirlo en resultados de manera que repercuta positivamente en distintas áreas de su existencia.

“Gestionamos el presente para crear el futuro”

Nombre: “Diplomado en Gestión Ambiental y Sostenibilidad”

Tipo: Diplomado.

Modalidad: E-Learning

Duración lectiva: Horas a distancia 40 hrs., con apoyo mediante reuniones virtuales todas las semanas.

Diploma y Certificado: El Diploma y Certificado lleva timbre del Centro de Estudios Estratégicos y de Negocios, Código QR, firma y se encuentra en las plataformas ADP y Empleos Públicos.





Metodología

Nuestra metodología online, es a través de un campus virtual propio y está basada en la atención personalizada con seguimiento constante del proceso de estudio, esto permitirá lograr un entorno flexible, dinámico, participativo y enriquecedor.

En esta plataforma online el alumno tendrá disponible toda la documentación, material, videos de los módulos para que el alumno pueda descargarla y estudiarla de forma cómoda y sencilla en cualquier lugar y en cualquier momento, esta plataforma nunca se cerrara y quedara como su espacio virtual en el tiempo en donde a futuro se agregara los programas de continuación que siga realizando.

Ponemos a disposición un equipo de profesionales que desarrollarán los módulos, guiarán y acompañarán durante todo el proceso.

Aprovechando las ventajas de la formación online, pretendemos que los participantes sean protagonista de su formación. Con un horario totalmente flexible, conocimientos adaptados a sus objetivos, seguimiento individualizados por tutores y académicos y con un soporte técnico en caso de cualquier problema o duda en la plataforma y una comunidad de personas que estudian y que podrán compartir dudas, soluciones y experiencias.





Contenido del Diplomado

Módulo 1: Institucionalidad ambiental y marco regulatorio

- Ministerio del Medio ambiente, Servicio de Evaluación Ambiental, Superintendencia y Tribunales ambientales.
- Ley de Bases del Medio Ambiente, Reglamento del SEIA y Normas de Emisión.
- Fiscalización, multas y sanciones: Análisis de casos.

Módulo 2: Instrumentos de Gestión Ambiental

- Evaluación Ambiental de proyectos de inversión.
- Herramientas de Gestión ambiental: ISO 14.001.
- Gestión estratégica y Planes de seguimiento y cumplimiento normativo.

Módulo 3: Desafíos y oportunidades de la sustentabilidad

- La sustentabilidad como un tema estratégico.
- Oportunidades y desafíos de incorporar la sustentabilidad en empresas y organizaciones.
- Reportabilidad e indicadores de sustentabilidad (objetivo, relevancia para las empresas, metodología, análisis).

Módulo 4: Rentabilidad Ambiental

- Marketing Ambiental Estratégico y Comunicación Corporativa.
- Ecoeficiencia y Costeo Ambiental.
- Responsabilidad y Riesgo desde el Impacto Ambiental.



Académicos



Centro de Estudios
ESTRATÉGICOS Y DE NEGOCIOS



Héctor Almonacid Carrasco, Director

Profesional especializado en las áreas de negocios, estrategia, control de gestión, manejo de conflictos y liderazgo de alta dirección, con formación académica en la Universidad de Chile y estudios en la Universidad de Harvard, ha dirigido equipos de alto rendimiento y se ha desarrollado en distintas áreas profesionales obteniendo resultados destacados a nivel nacional e internacional.



Patricio Valenzuela Chap

Profesional del área de la ingeniería con postítulos y postgrado en medio Ambiente, Gestión Integral, Sostenibilidad ; desde la asesoría y diseño, hasta la implementación, optimización, automatización y sistematización, muestreo y verificación de cumplimiento programas de aseguramiento de calidad de plantas de proceso, evaluación ambiental e informes de monitoreo. Con un amplia trayectoria en destacadas empresas a nivel nacional como internacional en definición y generación de lineamientos estratégicos del Sistema de Gestión ambiental. Seguimiento y gestión de cumplimiento de compromisos ambientales (RCA – PSA- PPDA, entre otros) además de creación e implementación de herramientas de gestión operacional, auditorías y certificación. Relacionamiento con entidades gubernamentales y plataformas de cumplimiento ambiental y creación de proyectos de optimización y eficiencia productiva



Centro de Estudios
ESTRATÉGICOS Y DE NEGOCIOS



Académicos



Guillermo Montufar Guardado

Profesional con más de 25 años en el área de energías limpias y sistemas de tratamiento de aguas residuales; desde la asesoría y diseño, hasta la implementación, optimización, automatización y sistematización, tanto para consumo, como de depuración de vertidos domésticos e industriales. Con múltiples maestrías y estudios de postgrado en 10 países y experiencia en 15 países, entre Europeos y Americanos. Ha escrito múltiples libros en temas de ingeniería ambiental, incluyendo en Potabilización y Tratamiento de Aguas. Facilitador y Relator de más de 200 Seminarios y Diplomados de formación en Estrategia, Sustentabilidad, Dirección Comercial, Innovación, Administración de Proyectos, entre otros, en 12 países





Centro de Estudios
ESTRATÉGICOS Y DE NEGOCIOS

Mayor Información

+56 65 227 23 77

+56 961921571

